

COMPETICIONES

Japón abre la puerta a suspender 'in extremis' los Juegos

El director ejecutivo del comité organizador de los Juegos Olímpicos de Tokio no descarta una posible cancelación del evento que arranca el próximo viernes.

Palco23
20 jul 2021 - 16:00



Japón duda sobre los Juegos Olímpicos. A sólo dos días de la inauguración de Tokio 2020, y ante el aumento de los casos de coronavirus, Toshiro Muto, director ejecutivo del comité organizador de los Juegos Olímpicos de Tokio, no ha descartado una cancelación de última hora debido a los casos de Covid-19.

“No podemos predecir lo que pasará en el futuro con el número de casos de coronavirus”, ha explicado Muto. “Así que lo que haremos será discutir sobre los diferentes escenarios si hay un repunte de casos”, ha añadido.

“Hemos acordado que, con base en la situación del coronavirus, volveremos a convocar conversaciones entre cinco partes”, ha detallado el ejecutivo del comité organizador. “En este punto, los casos de coronavirus pueden aumentar o disminuir,

por lo que pensaremos en qué debemos hacer cuando surja la situación”, ha sentenciado.

Tokio 2020 sigue pendiente de la evolución de la pandemia para decidir si debe tomar medidas adicionales

Ante la controversia y el alarmismo que han generado sus palabras, un portavoz del Comité Organizador ha asegurado que “estamos concentrados al cien por cien en celebrar los Juegos de forma exitosa”.

El presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), Thomas Bach, ha reconocido por su parte que en el camino hacia los Juegos de Tokio “hubo dudas cada día” debido a la pandemia. El responsable del COI ha recordado que “se enfrentaron a una elección al principio de la pandemia: cancelar o posponer”, y que la cancelación “habría sido lo más fácil”. Pero ni el COI ni los anfitriones nipones “se plantearon nunca la cancelación”, ha asegurado.

Los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 arrancan el viernes, un año después de lo inicialmente previsto y sin público en las gradas. Inicialmente, el comité organizador prohibió la entrada de público internacional, pero más tarde también vetó la presencia de seguidores locales por la evolución de la pandemia.